
天理市休日応急診療運営協議会議事録（要約） 

 

 

日    時： 令和５年７月４日（火）午後 1時 55分～午後３時 00分 

場    所： 天理市役所 ４階特別会議室 

委員出席者： 東田委員、井上委員、水口委員、白濱委員、楠本委員、 

富澤委員、藤田委員 

委員欠席者： 東井委員、山本委員 

事 務 局 : 健康推進課 河本課長、森主幹、奥田課長補佐、尾崎課長補佐、伴戸 

 

※天理市立休日応急診療所施行規則第５条第２項に規定する定足数を満たすため、本会議は

成立した。（委員定数９名中７名が出席） 

※本会議の傍聴の希望者：なし 

 

1. 開会のあいさつ（副市長） 

 省略 

 

2. 委員及び事務局の紹介 

   省略 

 

3. 会長及び副会長のあいさつ 

 省略 

 

4. 案件 

(1) 資料確認と報告事項 

① 令和４年度天理市休日応急診療所の実績報告について 

[事務局 報告] 

 （資料 1）実績報告書 

      

       [質疑応答]  

    委員    

乳児の実際の人数は何人くらいいるのか。 

事務局   

小児科の患者数 293名のうち乳児が 76名である。 

          

          



② 休日応急診療所の運営について 

 [事務局 報告] 

  ・オンライン資格確認システムの導入について 

 ・熱中症について 

        

       [質疑応答] 

         議長  

オンライン資格確認システムが導入されたのはいつからか。 

         事務局 

  令和５年２月５日から開始している。 

         委員 

           検査データを見ようと思ったら何がいるのか。 

         事務局 

           オンライン確認のカードリーダーにマイナンバーカードを置き、

意思確認の画面から「同意する」を選択後、閲覧できるサイトから

見ることができる。今、診療室にパソコンがない為、印刷した紙カ

ルテで確認をしてもらっている状況である。紙カルテだと個人情報

の紛失などの問題も出てくるので、今後はパソコン画面でカルテが

見れるように、診察室に電子カルテ導入のパソコンをもう１台増や

したいと考えている。 

         委員 

           今、調剤時にカルテの情報が紙カルテで見れるようになっている

ので、今後電子カルテを導入したパソコンの設置検討の時に、薬剤

師もカルテを見なければいけない状況であることを視野に入れてい

ただきたい。 

         事務局  

           パソコンの配置場所等を一緒に検討していく方向で考えている。 

 

議長 

           熱中症の方の搬送は多いか。 

         委員 

           ５月の連休あたりから、熱中症の疑いが出てきている。 

 

５．閉会 

           


